

# Bei den Mudmasters „federleicht ins Ziel“

52 Mitarbeiter der Firma Pieron starten beim Schlammwettkampf in Weeze.

**BOCHOLT** (kor) Einen Betriebsausflug der etwas anderen Art hat die Firma Pieron am Wochenende unternommen. 52 der insgesamt 273 Mitarbeiter machten mit beim „Mudmasters Obstacle

Run“ in Weeze. Bei diesem Hindernislauf im Schlamm sind neben körperlicher Fitness auch Teamwork, Durchhaltevermögen und die Bereitschaft, sich dreckig zu machen gefragt. Der Wettbe-

werb fand dieses Jahr zum sechsten Mal statt. „Gerne haben wir die Initiative unserer Mitarbeiter Lukas Sieverding und Christoph Rülfig unterstützt, aus der Veranstaltung ein Firmenevent zu machen“, sagt Geschäftsführer Sven Pieron.

Die Teilnehmer trafen sich vorher zum Training und dachten sich den Slogan „Federleicht ins Ziel“ als Motto ihres Teams aus. Im Wettkampf mussten die Pieron-Mitarbeiter unter anderem im Eiswasser unter Hindernissen durchtauchen, den Teampartner huckepack nehmen und einen Schlammberg überwinden, bei dem es den Sportlern regelrecht die Schuhe auszog. „Die Resonanz der Arbeitskollegen war durchweg positiv“, sagt Lukas Sieverding. „Es war ein rundum gelungener Tag.“



Teamwork spielt bei den „Mudmasters“ eine große Rolle.

FOTO: PIERON